

# *Premio Nobel de la Paz llama a trabajar por solidaridad entre los pueblos*

---



La Habana, 27 julio (RHC)- El Premio Nobel de la Paz argentino Adolfo Pérez Esquivel llamó hoy a los movimientos sociales y las izquierdas a unirse para avanzar hacia los caminos de liberación.

Me preocupa que los movimientos sociales, las izquierdas no tienen la capacidad de unirse y desprenderse de los intereses personales para pensar en el pueblo. Si nos unimos podemos cambiar esto pero si nos quedamos en esta fractura del pensamiento, no vamos a poder avanzar, comentó Pérez Esquivel a Prensa Latina.

El destacado defensor de los derechos humanos se mostró preocupado por el contexto regional y mundial, que calificó de complicado.

Se refirió a los acontecimientos en Venezuela, los golpes de Estado en Honduras, Paraguay y en Brasil.

Y aquí en Argentina, dijo, con este modelo neoliberal que ha aumentado el hambre, la pobreza, la marginalidad.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136649-premio-nobel-de-la-paz-llama-a-trabajar-por-solidaridad-entre-los-pueblos>



**Radio Habana Cuba**